



---

## Jueces: los nuevos ‘villanos’ de la Justicia

Un comunicado emitido recientemente por el Ministerio de Justicia argumenta que “no entiende las medidas de presión de los Jueces para pedir aumentos económicos en una situación de crisis como la actual...” Si nos vamos al diccionario de la lengua y buscamos la palabra demagogia, encontramos lo siguiente: “acción de expresar en público opiniones o ideas, utilizando argumentos falaces que se supone serán del agrado de los que escuchan”. Más de lo mismo: los Jueces van a ir a la huelga porque han sancionado al Juez Tirado.

En fin, no quisiera erigirme en defensora de la Judicatura, para eso ya se valen los Magistrados por sí solos, pero como espectadora imparcial que soy pues no formo parte del conflicto, he de reconocer que me cuesta superar la incredulidad que me provoca escuchar frases como que “son unos sinvergüenzas, ahora piden más dinero; tampoco yo llego a fin de mes, que se aguanten, etc., etc. Y es que hay una tendencia a comparar cosas que son de todo punto incomparables que asu

...